

Alerta en edificio por fuga de serpiente pitón

Comunidad acusa falta de transparencia en la información, ya que el reptil escapó el sábado, sin embargo, recién les avisaron el martes. SAG ya se encuentra al tanto.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

La jornada de este martes, a través de un correo electrónico, la directiva del edificio "Geopark", ubicado en calle Morris de Valparaíso, informó a la comunidad residente de una alarmante situación: durante el fin de semana una serpiente pitón escapó de unos de los departamentos del condominio.

Dada las proporciones de este animal, cercanas a un metro, la alerta se encendió al interior de la comunidad.

"Nos dirigimos a ustedes para informarles de una situación que actualmente afecta a la comunidad, específicamente a la Torre Poniente", comienza expresando el correo enviado vía mail.

"El día sábado recién pasado, se reportó la fuga de una serpiente pitón desde uno de los departamentos ubicados en dicha torre. Este suceso ha generado inquietud entre algunos residentes", agrega el documento.

En conversación con una de las vecinas de Geopark, quien pidió mantener su nombre en reserva, el caso careció de transparencia: "Esto sucede el día sábado, pero los vecinos recién se enteraron la noche del martes. El día sábado, eso sí, el mayordomo del condominio ingresó a mi casa porque se había perdido una mascota, pero no fueron capaces de avisarme que se trataba de una serpiente. Yo me imaginé que era un gato o un hámster, fui súper inocente, y los dejé entrar a revisar", relató M.A., quien sospecha que el dueño no posee los papeles necesarios para tener a este animal.

"Acá no ha existido



HECHO MANTIENE PREOCUPADOS A LOS VECINOS DE "GEOPARK", INMUEBLE UBICADO EN PLENO CENTRO DE VALPARAÍSO.

NO MORTALES

La doctora Javiera Gómez, académica de Medicina Veterinaria de la Universidad Andrés Bello, sede Viña del Mar, comentó que "las pitones se pueden tener como mascotas en Chile", pero ojo "con papeles" -cuestión que hoy estaría investigando el SAG sobre este caso en particular-. En cuanto a sus cuidados, "los reptiles necesitan condiciones de temperatura y humedad muy específicas y eso depende de cada una de las especies, entonces por tema de bienestar animal se necesita de un cuidado mucho más complejo. Las pitones, en general, son especies que son mascotas en Chile y en otros países; suelen tener un comportamiento bastante tranquilo y no son venenosas y en ese sentido, no hay mayor riesgo: no son serpientes mortales para las personas".

transparencia en la información por parte de la administración. Quizás si nos hubiesen avisado el mismo día, la hubiésemos encontrado, pero a la fecha no sabemos nada, aún no se sabe de su paradero, sigue perdida, y si bien puede ser inofensiva, a uno igual le da temor, porque uno no sabe tratar ser-

pientes, uno no sabe manipularlas", agregó.

SAG RECIBIÓ DENUNCIA

Ante la natural preocupación, desde el SAG atendieron la denuncia la jornada de este miércoles y en ese contexto, un equipo local "se dirigió al lugar y recabó información, constatando que el espécimen se había

extraviado hace varios días a una de las personas que habita uno de los departamentos, tratándose de un ejemplar de animal exótico".

Con estos antecedentes, el servicio "se mantiene en contacto con personal del edificio y seguirá realizando el correspondiente seguimiento y volverán a visitar mañana (hoy) el lugar para continuar con la búsqueda".

Al mismo tiempo, "se iniciará un procedimiento para determinar la responsabilidad del particular en la fuga de este ejemplar de serpiente".

Finalmente, ante el posible avistamiento del ejemplar "en sectores cercanos al barrio El Almendral", desde el organismo hicieron un llamado a dar aviso al SAG regional, escribiendo al mail contacto.valparaiso@sag.gob.cl, con el fin de "tomar las medidas correspondientes".